

## Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 08.07.2013

### Preisträger des Architektenwettbewerb „Mut zur Lücke“ stehen fest

Zur Preisverleihung des Architektenwettbewerb „MUT ZUR LÜCKE – MUT ZU NEUEM“ am Freitag, 12.07.2013 um 10:00 Uhr sind alle interessierten Einwohner herzlich in den Großen Saal des Rathauses der Stadt Wernigerode eingeladen.

Das geplante Gelände in Wernigerode umfasst Flächen des ehemaligen fürstlichen Küchengartens zwischen Lindenallee und Walther-Rathenau-Straße. Entstanden sind zehn interessante Wettbewerbsarbeiten, die von einer Fachjury bewertet worden sind. Am 12.07.2013 werden die Preisträger bekanntgegeben. Es ist vorgesehen, dem Gewinner des Wettbewerbes mit der Erarbeitung eines Bebauungsplanes zu beauftragen, damit im nächsten Jahr den Baustart erfolgen kann.

„MUT ZUR LÜCKE – MUT ZU NEUEM“ wird von der Architektenkammer Sachsen-Anhalt initiiert und durch das Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr gefördert. 2013 wird der Wettbewerb auch in der Lutherstadt Wittenberg, der Hansestadt Salzwedel, in Oschersleben, der Goethestadt Bad Lauchstädt, in Burg und in Weißenfels durchgeführt.

Die Stadt Wernigerode möchte sich bei allen teilnehmenden Bürogemeinschaften aus Stadtplanern und Architekten für ihre Arbeit bedanken. Weiterer Dank gilt dem Preisgericht für die kritische Beurteilung der Wettbewerbsbeiträge, dem Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr sowie der Architektenkammer Sachsen-Anhalt, ohne die der Wettbewerb nicht hätte durchgeführt werden können.

Vom 17.07.2013 bis zum 06.08.2013 können die Wettbewerbe in der Harzsparkasse, Gustav-Petri-Straße 8, im ersten Obergeschoss besichtigt werden. Möglich ist dies während folgender Öffnungszeiten:

Mo	8.30 – 16.00 Uhr
Di	8.30 – 18.00 Uhr
Mi	8.30 – 13.00 Uhr
Do	8.30 – 18.00 Uhr
Fr	8.30 – 16.00 Uhr